

Entregan computadores a escolares en Collipulli

273 UNIDADES. *Estudiantes cursan séptimo año básico.*

Con el firme propósito de reducir la brecha digital y entregar mayores oportunidades a estudiantes con mayores necesidades socioeconómicas, se concretó la entrega de 273 computadores portátiles con acceso a internet a alumnos de séptimo básico de distin-

tos establecimientos educacionales de la comuna.

La iniciativa, impulsada por Junaeb en el marco de su compromiso con el fortalecimiento de la educación pública, busca mejorar las condiciones de aprendizaje, ofreciendo herramientas tecnológicas que per-

mitan a los estudiantes desarrollarse en igualdad de condiciones, sin importar su lugar de origen.

El alcalde de la comuna, Manuel Macaya Ramírez, valoró especialmente el impacto que esta entrega tiene en las escuelas rurales, señalando que,

para muchos niños, este computador representa la primera puerta de acceso a nuevas formas de aprender, crear y soñar.

La actividad contó con la participación del director provincial de Educación, César Chamblas, y del director regional de Junaeb, Marco Benediti, entre otras autoridades.



MARIO GRANDÓN

LOS JÓVENES ESTUDIANTES RECIBIERON SU COMPUTADOR.